

## Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 02.05.2024

---

### Öffentlicher Teil

#### TOP .      Mitteilungen

Herr Dr. Erpenbach teilt mit, dass die Verwaltung hinsichtlich der Unterbringung von Flüchtlingen mit durchschnittlich 25 Zuweisungen pro Monat rechnet. Im April lag diese Zahl bereits um 35 Zuweisungen höher, sodass beschlossen worden ist, den Krisenstab zu reaktivieren. Am 15.05. wird der Krisenstab erstmalig tagen. Derzeit ist die Verwaltung bei den Projekten Hochstraße und der Landesunterkunft im Plan. Aufgrund der dynamischen Lage kann er derzeit nicht ausschließen, dass sich ein Freizeihen der beiden Sporthallen verzögert und somit nicht zum Beginn des Schuljahres realisiert werden kann. Die Verwaltung arbeitet hier intensiv an Lösungen. Darüber hinaus kann er auch eine mögliche zweite Containerlösung derzeit nicht ausschließen.

Herr Gerbersmann teilt mit, dass es bezüglich der beabsichtigten Umstellung von Allris 3 auf Allris 4 zu Schwierigkeiten gekommen ist. Der Vertrag mit dem Hersteller konnte mittlerweile abgeschlossen werden. Eine Umstellung zur Sommerpause ist aufgrund der verzögerten Projektierung beim Hersteller nicht möglich. In Abstimmung mit der Firma und den zuständigen Fachbereichen ist eine Lösung gefunden worden. Der aufgestellt Plan sieht vor, dass die Ratssitzung am 19.09.2024 die letzte Sitzung in Allris 3 ist. Für alle dann folgenden Sitzungen wird bereits Allris 4 verwendet. Der Produktivstart ist für den 02.09.2024 vorgesehen. Im Vorfeld sollen die notwendigen Schulungen durchgeführt werden.